



Neuigkeiten aus dem Kinderparlament

Liebe Kinder,
danke, dass Ihr bei unserer Umfrage mitgemacht habt.
Nun haben wir das Ergebnis.

Die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Bessenbach geben ihrer Schule eine **Gesamtnote von 1,6**.

Das bedeutet, dass sich die allermeisten Kinder bei uns sehr wohl fühlen und gerne in die Schule zum Lernen, Lachen und Arbeiten kommen.

Das Kinderparlament hat sich die Fragen genau angeschaut und Folgendes festgestellt:

Die allermeisten Kinder

1. sind zufrieden mit dem, was sie gelernt haben,
2. haben Lehrer, die ihnen helfen, wenn sie Hilfe brauchen,
3. finden ihr Klassenzimmer schön
4. finden die Schülerbücherei schön,
5. finden, dass das Kinderparlament gute Arbeit leistet,
6. finden, dass die Juniorhelfer gute Arbeit leisten,
7. haben in der Pause viel Spaß,
8. fühlen sich in der Schule wohl.

Woran müssen wir arbeiten?

1. Am freundlichen Umgang mit den Mitschülern,
2. an der angemessenen Lautstärke in der Bücherei,
3. an der Sauberkeit auf den Toiletten.

Das kriegen wir hin! Wenn alle mitmachen, sind das schon bald überhaupt keine Probleme mehr.

Euer Kinderparlament